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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
gerade nach der letzten aktuellen Debatte im August 2017 im Stadtrat ist es ersichtlich, dass 
es doch erhebliche Probleme in der Landeshauptstadt Magdeburg in Bezug der Kriminalität 
gibt. 
 
Kriminalität wird zuerst unmittelbar vor Ort und im Stadtteil wahrgenommen. In der Landes-
hauptstadt Magdeburg kann Kriminalität deshalb auch am wirkungsvollsten durch einen 
„Kriminalpräventiven Beirat“ analysiert und beeinflusst werden. 
 
 
Deshalb fragen wir an:  
 

1. Gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg noch den Kriminalpräventiven Beirat?  
2. Wenn ja, wann hat der Beirat zum letzten Mal getagt? 
3. Welche Verbände/Personen gehören zum festen Kreis der Eingeladenen? 
4. Wieviel Personen haben an der letzten Sitzung teilgenommen?  
4.1 Wenn datenschutzrechtlich möglich: Welche Personen gehören dem Beirat an?  
5. Welche Ansätze wurden wann, wie und mit wem umgesetzt bzw. der Versuch   

unternommen, dies umzusetzen?  
6. Welche konkreten Ansätze hat der Kriminalpräventive Beirat in der Vergangenheit  

erarbeitet?  
7. Welche Ansätze/Ideen/Projekte/Vorhaben sind in konkreter aktueller Planung?  
 

Wir bitten um eine mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

     
Wigbert Schwenke     Dr. Klaus Kutschmann 
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM  Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM  
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